

# Estar cerca de los vecinos es la mejor forma de gobernar



Desde que asumimos la conducción de la ciudad, esta premisa ha sido un desafío que afrontamos todos los días. Seguramente tenemos errores y aciertos en la gestión, y cada ciudadano forma su propio punto de vista al respecto. Pero todo lo que hacemos, lo hacemos de corazón, buscando humildemente mejorar en algo la vida cotidiana de nuestros vecinos.

Ya sea con una obra, un servicio, un espectáculo público o un taller barrial, tenemos la vocación de estar cerca, de escuchar y entender qué es lo que pasa en la calle, para tomar decisiones que ayuden a que Santo Tomé crezca. Estar cerca de los vecinos no es



un mero eslogan. Es una manera de entender la gestión pública y una responsabilidad insoslayable en estos momentos difíciles que atraviesa nuestro país. Hoy más que nunca creemos que el camino es seguir juntos, como siempre lo hemos hecho los santotomesinos a lo largo de

nuestra historia: con trabajo, diálogo, tolerancia y la voluntad irrenunciable de crecer.

  
Daniela Questa  
INTENDENTE MUNICIPAL